



Federación
Latinoamericana de
Salvamento y Socorrismo

NOTA DE PRENSA
21 de febrero de 2021

La Federación Latinoamericana de Salvamento y Socorrismo (FLASS) abre su web

La Federación Latinoamericana de Salvamento y Socorrismo (FLASS) ha abierto su espacio web en el que da a conocer su trabajo con la seguridad en el medio acuático y el salvamento y socorrismo como deporte.

La nueva web recoge los principios que reúnen a 17 organizaciones de 15 países de la parte latina de Europa y de América Latina, donde abarca la práctica totalidad del continente.

En <https://flass.info/> se tiene acceso a las organizaciones integrantes de la FLASS, la composición de sus órganos de gobierno y las noticias que han distribuido en los últimos años.

La FLASS aúna a organizaciones que conjugan los trabajos de prevención de los ahogamientos en los espacios acuáticos con el desarrollo del salvamento y socorrismo como deporte.

La organización tiene presencia en Italia, Venezuela, México, Portugal, Costa Rica, Argentina, Guatemala, Colombia, Panamá, Brasil, República Dominicana, Perú, Chile, El Salvador y España.

Contacto de comunicación: info@flass.info